



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	<b>AF/0098/2010</b>		<b>Datum:</b>	<b>25.10.2010</b>			
<b>Verfasser:</b>	<b>06-FBG-Ratsfraktion</b>		<b>Az:</b>				
<b>Gremienweg:</b>							
<b>04.11.2010</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>	<b>Anfrage der FBG-Ratsfraktion</b>						
	<b>Entfernung von Schrottfahrräder</b>						

Die FBG-Ratsfraktion fragt an,

kann die Verwaltung die an Fahrradständern, Laternen und Straßenbäumen abgestellten Schrottfahrräder entfernen?

Überall stehen solche Schrotträder wochenlang, oft sogar monatelang in der Gegend herum. Die Reifen sind platt, oft sind Teile abmontiert und die Fahrräder nicht mehr benutzbar oder verkehrssicher.

Kann man die Vollzugsbeamten des Ordnungsamtes nicht damit beauftragen, diese Schrotträder zu erfassen und dann nach einer gewissen Frist entfernen zu lassen?